

TENIS CITA DE CAMPEONES EN EL XXVII TROFEO CONDE DE GODO

EL GANADOR DE LA PRUEBA INDIVIDUAL MASCULINA LOGRARA EL TITULO DE CAMPEON DE EUROPA

1. Pista del Real Club de Tenis Barcelona donde se desarrollará el campeonato
2. Fernando Luna
3. Eddie Dibbs
4. El Conde de Godó entrega a Manuel Orantes el trofeo que nuestro gran tenista ganó en su día
5. Franulovic

Finalizado el Open de Madrid, ganado por el francés Noah en final disputada a Orantes, cabe señalar el esfuerzo realizado por el Real Club de Tenis Barcelona en orden a mejorar al máximo posible la inscripción. Sí, efectivamente, el Trofeo Conde de Godó - II Open Marlboro, es competición con categoría suficiente como para interesar «per se». Los tenistas que se incluyen en su cuadro han de reunir valores innegables para ratificar la tal categoría. De ahí que, con la lista de participantes en la mano, estimemos que la presente edición, que se iniciará en su fase decisiva mañana lunes, reúne cuantos alicientes persigue el aficionado, decididamente adherido al torneo que, año tras año y desde 1953, ha presentado a los más cualificados tenistas del mundo.

Ahora, es decir, a partir de mañana, tendremos en las pistas del Real Barcelona a los equipos completos de Checoslovaquia e Italia, que acaban de disputar la final europea de la Copa Davis. Con los Panatta, Barazzutti, Bertolucci y Zugarelli, campeones transalpinos, estarán los Smid, Lendl, Kodes y Hrebec y, además, los que, por su categoría, deben citarse: Higuera, Orantes, Solomon, Pecci, Dibbs, Clerc, Ramirez, Gildemeister, Pinner, Taroczy, Telscher, McNamara, Gehring, Moor, Kirmayr, Gunthardt, Slozil, Tomas Koch, Sabri, Lewis, Franulovic, Fagel,



McNamee, Velasco, Pierola, Sanders, Guedes, Dowdeswell, Soares, Jaime y Alvaro Fíllol, Fernando Luna, Iván Molina, Gattiker, Hans Kary, Hutka, Andersson, Fromm, Goven, Richardson, Angel Giménez, Benavides, Hardy y los ocho que logren salvar la fase clasificatoria que hoy mismo concluye.

Un cuadro, en fin, equilibrado que proporcionará partidos abiertos a cualquier resultado porque, no lo olvidemos, si es innegable el atractivo que puede suponer la intervención de un jugador de la supercategoría de Bjorn Borg, también es cierto que entonces ha de pensarse en quién puede darle la réplica en la final, pues, hoy por hoy, el sueco está cien codos por encima de cualquier otro campeón, siempre, por supuesto, que se juegue en pistas de tierra batida.

Este Trofeo Conde de Godó - II Open Marlboro está dotado con ciento setenta y cinco mil dólares (once millones setecientos veinticinco mil pesetas) en premios. Pero, aunque a la mayoría les seduzca la idea de darle un buen pellizco a la mencionada cantidad, a todos les interesa mantener o incrementar su prestigio aspirando al título de campeón de Europa que se otorgará al vencedor de la prueba individual masculina.

Jesús ICHASO
Fotos: Francisco BEDMAR

